



Vocal Yajaira San Martín.

El TSE analiza adelantar fecha del segundo debate presidencial

• Ahora El Pueblo

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) informó que está analizando la posibilidad de adelantar la fecha del segundo debate presidencial, originalmente programado para el 12 de agosto, luego de recibir una solicitud formal de los propios candidatos.

La vocal del TSE Yajaira San Martín explicó que el pedido responde a la cercanía de los actos de cierre de campaña, por lo que la Sala Plena del ente electoral revisará el planteamiento en los próximos días. “Se está evaluando técnicamente si es viable realizar el debate antes de la fecha establecida”, indicó.

El segundo encuentro entre los postulantes a la presidencia se desarrollará en la ciudad de La Paz y, a diferencia del primero, estará enfocado en propuestas económicas.

El objetivo es que la ciudadanía conozca de forma clara y directa las medidas planteadas por cada candidatura en materia de crecimiento, empleo, inversión y política fiscal.

El debate se haría en una semana clave del calendario electoral, marcada por el inicio del periodo de silencio electoral y el estado de buen gobierno, que restringe la difusión de propaganda política y busca garantizar un ambiente neutral antes de los comicios del 17 de agosto.